
 ※学校運営協議会委員の皆様、１年間 

   ありがとうございました。今回の会 

   議においても、貴重な意見をいただ 

   きました。 
     今後も、委員の皆様と協働しなが 

   ら、よりよい教育活動を目指し取り 

   組んで参ります。 
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第３回学校運営協議会  

 　 ２月１７日（月）、第３回学校運営協議会を開催しました。 
協議会開催前には、１月２５日（土）に行われた「令和６年度全
国いじめ問題子供サミット」に参加した生徒会メンバーが、 
「Sanwa Uniform Project」と題し、制服変更をきっかけ
に、人権（LGBTQ）の視点から多様性を認め、いじめや差別
をなくすために実施してきた取り組みについて発表しまし
た。協議会では、今年度の活動を振り返るとともに、次年度
の活動の方向性について話し合いました。また、学校評価アンケートの結果をもとに、三和
中学校の教育活動について意見をいただき、改善点や学校支援について話し合いました。  

 ☆ 学校運営協 議会委員（敬称略）

 ◎森田　卓歩  沼田　洋子  

 大久保　修  □羽　佑司  

 宍戸　俊彦  並木　淳一  

　学校職員   

 石塚　浩司  岡野　雄一  

 中川　美幸 野口　伸雄

◎協議会では……　  

１　 活動内容について 

令和６年度の奉仕作業では、学校運営協議会委員の皆様の参加や、 

  消防団の協力によるプール清掃の実施がありました。次年度も引き続
　 き協力していくこととなりました。 

     さらに、今年度実施したＰＴＡ活動では、生徒会が主体となって実施
　 した「夢追いまつり」や「さんさんまつり」への模擬店の出店、ＰＴＡス
　 ポーツイベント「SANWA Championship」の運営についても、計
　 画段階から関わり、活動していくことを話し合いました。
その他にも…… 

・三和ライオンズクラブ主催「薬物乱用防止教室」の実施を含め、地域との連携を重視し、
三和中学校の教育活動の充実が図られるよう協力していきたい。 

・今年度は、地域の催し物への参加やPTA主催の活動など、初めての試みがあった。次年
度は、年間の計画に位置づけ、見通しをもって取り組んでいけるとよい。 

 

２　 教育活動や今後の活動について意見をいただきました 

(1) 委員として学校行事や活動に関わる中で、
生徒が主体となって取り組む姿を数多く見る
ことができました。生徒たちが生活上の課題
について考え、話し合いながら主体的に活動
している様子がよく伝わってきました。また、
学校評価アンケートの結果にも、そのような
前向きな傾向が表れていました。 

(２) 学校評価アンケートの結果では、生徒と保
護者・教職員の間で認識の差が大きい項目が
見られました。その差について分析を行い、
教職員の取り組みや関わりが生徒の成果や意
欲の向上につながるよう努めていただきたい
と思います。  


